
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 12. Januar 2019, 10:51

Zitat von patta77 

Ja für einen 18 Jährigen, den man in ein paar Jahren wohl für das dreifache verkaufen
kann. Die Qualität wird er in denen ihren Kader dieses Jahr nicht wirklich erhöhen.

Eben. Für einen 18jährigen. Und das auch eher als Zukunftsinvest. Darum geht es ja.
Hausnummernvergleich der finanziellen Spielräume.
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